



En dehors du match d'ouverture qui a drainé du beau monde, les autres rencontres se jouent avec des gradins à moitié vides.

La faible présence du public dans les gradins des stades lors des premiers matches de la Coupe d'Afrique des nations (Can) de football 2021, fait jaser. En dehors de la rencontre d'ouverture qui a opposé le Cameroun au Burkina Faso (2-1) au stade Olembe dimanche dernier, les autres confrontations connaissent moins d'adhésion jusqu'ici. Le constat a été fait le premier jour, au cours du deuxième match de la poule A, opposant l'Éthiopie au Cap-Vert (0-1).

La rencontre qui s'est jouée juste après le match d'ouverture a été moins courue. Tout comme les deux matches de la poule B joués hier au stade omnisports de Bafoussam, à l'Ouest du pays. Les trois quarts des gradins sont restés vides pendant le déroulement de ces rencontres. C'est le même sort qu'ont connu les deux matches de la poule C joués hier au stade Ahmadou Ahidjo, n'ont pas échappé. De même que celui opposant en ce moment au stade de Japoma, à Douala, l'Algérie, champion en titre de la compétition à la Sierra Leone (0-0). Les tribunes sont à moitié vides.

Pour certains analystes, l'absence du public dans les stades serait dû au protocole sanitaire contre le Coronavirus en vigueur dans ce compétition. Le protocole en question exige la vaccination et le testing. A ces premières raisons, d'autres y ajoutent la programmation des

rencontres qui débutent dès 14h. En rappel, la Confédération africaine de football (Caf) avait fixé à 80% l'occupation des gradins lors des matchs qui accueillent le Cameroun et à 60% la présence des spectateurs lors des autres rencontres.

P.B
